

Le Premier ministre du Pérou met en garde contre un éventuel coup d'État contre le président Castillo



La Havane, 15 oct. (RHC)- Le Premier ministre péruvien, Aníbal Torres, a remis en cause ce vendredi la plainte constitutionnelle contre le président, Pedro Castillo, assurant qu'un coup d'état est tenté par cette procédure.

Lors d'un événement à Pucallpa, le chef du gouvernement péruvien a déclaré que les déclarations faites par le bureau du procureur général, dans lesquelles il était précisé que le droit conventionnel des Nations Unies devait être appliqué et non le droit national, méconnaissaient le système juridique.

Il a également ajouté que la plainte déposée par la procureure générale, Patricia Benavides, contre le chef de l'État, Pedro Castillo, est inconstitutionnelle, et il a même souligné que le système judiciaire

devrait être modifié en raison du manque d'aptitude des magistrats.

Il a également souligné qu'en raison des tensions et de l'incertitude que traverse le pays, les grands hommes d'affaires ne viendraient pas investir, ce qui aurait un impact majeur sur l'économie.

En conséquence, l'exécutif, Aníbal Torres, a appelé les membres du Congrès à défendre l'État de droit et à éviter un coup d'État, faisant référence aux deux tentatives de vacance de poste qui ont échoué au Congrès et aux travaux de la Commission d'enquête sur les fraudes présumées lors des élections, qui n'ont donné aucun résultat.

Rappelons que mardi dernier, le bureau du procureur général a mené une procédure de perquisition et de détention provisoire contre l'entourage proche du président, Pedro Castillo.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302021-le-premier-ministre-du-perou-met-en-garde-contre-un-eventuel-coup-detat-contre-le-president-castillo>



Radio Habana Cuba